

Región África



Nigeria

Nigeria es un país que vivió una época precolonial conflictiva y con mucha división. Fue ocupado por muchos y diversos grupos étnicos, cada uno con diferentes idiomas y tradiciones. Estos grupos, que van desde grandes reinos islámicos hasta pequeñas ciudades estado, habitaron una tierra fragmentada. En 1914, los británicos fusionaron los territorios del norte y del sur, administrados de forma separada, en la Colonia y Protectorado de Nigeria. Lograron independencia del Reino Unido en 1960, y en 1963 se estableció una república federal con tres estados constituyentes. El país ha sufrido importantes tensiones regionales y étnicas muy vinculadas a disputas pasadas sobre el territorio y los recursos, lo que ha resultado en una guerra civil y en una continua violencia étnica y desconfianza entre facciones. Existe corrupción y mala gestión de manera generalizada, una creciente violencia por parte del terrorismo islámico y la amenaza de secesión en el sureste. La Iglesia del Nazareno ha estado en Nigeria desde que se registró oficialmente en 1977. Los desafíos que presenta este contexto brindan oportunidades para aumentar el rendimiento educativo entre jóvenes y mujeres, mejorar la atención médica, concientizar y corregir los males del abundante tráfico sexual. Las Buenas Nuevas de Jesús y el mensaje transformador de la Santidad bíblica son clave para la resolución de muchos de los problemas que enfrenta Nigeria hoy.



13,582 miembros



49 iglesias oficialmente organizadas, 22 iglesias por organizar



44 ministros licenciados y 46 ministros ordenados en 3 distritos

ORACIONES



- Oremos porque haya orden moral y rectitud social para superar la violencia absurda y, a menudo, descontrolada en Nigeria.
- Oremos por el liderazgo de la Iglesia en Nigeria, por una visión clara y por el alimento espiritual para las próximas generaciones.
- Oremos por los pastores y las iglesias que enfrentan una creciente persecución, y para que haya valor para continuar la obra misionera en nuevas áreas.

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por lo que Él está haciendo en las mujeres y a través de ellas en Nigeria, para que su fe y su testimonio crezcan.
- Alabemos a Dios por los jóvenes nazarenos en Nigeria, quienes son como faros de luz que atraen a otros a Cristo.
- Alabemos a Dios por el discipulado intensivo y la capacitación misionera que se lleva a cabo en Nigeria, el cual está ayudando a los jóvenes adultos a descubrir la voluntad de Dios.



Caleidoscopio niños

Haga clic [aquí](#) para acceder a Caleidoscopio Niños, una adición mensual a MNI Central para despertar y nutrir un espíritu misionero en todos.



"Dios nos está llamando a emprender una gran misión: transformar no sólo nuestros vecindarios, sino toda nuestra ciudad, nuestra nación y nuestro mundo".

Esta declaración, compartida recientemente en un seminario y cumbre de oración en el distrito Port Harcourt, en Nigeria, es un claro llamado que se está sintiendo actualmente en el país. Misiones Nazarenas Internacionales (MNI) convocó una reunión para orar por las naciones y los misioneros en todo el mundo, discipular a jóvenes adultos y capacitarlos para el ministerio y las misiones de corto y largo plazo. El equipo organizó un campamento de Misión y Ministerio para Jóvenes Adultos al que asistieron más de 50 jóvenes adultos nigerianos. Durante 48 horas, los asistentes compartieron nuevas ideas sobre el perdón, la intimidad con Dios, la unión como equipo, el llamado y la comisión al servicio.



Campamento de Misión y Ministerio.

En abril, se llevó a cabo un evento intensivo de Discipulado y Misiones durante 14 días, en el cual se dio capacitación a personas que sentían un llamado a las misiones. Asistieron veinte jóvenes adultos, a 15 de los cuales se les está discipulando y preparando para el servicio. Se espera que sean "enviados al mundo" en los próximos dos años.



Evento de capacitación misionera.

Durante un fin de semana de julio, se llevó a cabo un evento de Adoración y Misiones que recibió a estudiantes intensivos, líderes ministeriales, pastores y miembros del personal. En el evento de tres días, 90 jóvenes adultos tuvieron una increíble oportunidad de profundización espiritual, y muchos sintieron el llamado de Dios para ser parte de la siguiente generación de misioneros en los próximos años. Dios está formando una generación para ir a servir a un mundo muy necesitado de Su amor y gracia.



Jóvenes adultos con una creciente pasión por las misiones.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región África?

Haga clic [aquí](#) para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.

Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US




IGLESIA DEL
NAZARENO